



Secretario de Gobernación ve viables cambios al Artículo 33

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió esta mañana con los líderes parlamentarios de la Cámara de Diputados. Al término del encuentro, el funcionario federal y el presidente de la Jucopo dieron detalles de los temas que trataron, entre ellos, la reforma constitucional al Artículo 33, propuesta por el Presidente de la República. Adán Augusto aseguró que existe voluntad en los diputados para aprobar la iniciativa. Sobre el tema de la elección de consejeros electorales, el encargado de la política interior se reservó su opinión a si una mujer debe presidir el INE o no.

<https://drive.google.com/file/d/1sehRCYZ85lmozf0lYcq918-fMzQjgCQ4/view>